
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA - 101ª REUNIÃO

Ata da 101ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Alimentação
Escolar  no  dia  29  de  abril  (vinte  e  nove)  de  2014,  na  UME Profª  Maria
Carmelita  Proost  Villaça.  A  reunião  teve  início  com  a  apresentação  do
“Demonstrativo Anual de Execução Financeira” do ano de 2013, do Fundo
nacional de Desenvolvimento em Educação (FNDE) pela Coordenadora da
Merenda Escolar Srª Sofia Bonna Boschetti Barbosa. Nesse demonstrativo
foi  possível  observar  o  valor  total  recebido  pela  Entidade  Executora  do
FNDE,  orecebimento  total  da  aplicação  financeira  e  os  gastos  com  a
aquisição  de  gêneros  alimentícios  por  fornecedor.  Destes  fornecedores
apenas  01  (um)  é  da  agricultura  familiar,  justificado  por  morosidade  no
trâmite  da  compra  por  chamada  pública.  Diversos  processos  que  foram
abertos no início do ano de 2013 só foram formalizados em 2014. Dessa
forma para este ano já serão utilizados 34% da verba com agricultura familiar
(gêneros: arroz orgânico, suco de uva integral, bebida láctea achocolatado
individual e suco de laranja). Nada mais a declarar encerra-se a ata.
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